

# Cuotas sociales y del cementerio

Sociedad Protestante del Sud informa que se encuentran al cobro las cuotas sociales y del cementerio, según lo aprobado en Asamblea General Ordinaria del 28-03-2022

El valor fijado para el vencimiento de la **cuota social** es:

Al 30/09/2022: \$ 11.500.-

Al 31/12/2022: \$ 13.000.-

Fuera de término: \$ 15.000.-

El valor fijado para el vencimiento de las cuotas del **cementerio** es:

Al 30/09/2022: \$ 7.000.-

Al 31/12/2022: \$ 8.000.-

Fuera de término: \$ 10.000.-

Si Ud. desea abonarlo en cuotas, puede consultar en la oficina tel. (02983) 423310.

**La Comisión Directiva.**

**IGLESIA EVANGÉLICA LUTERANA**

**SOCIEDAD PROTESTANTE DEL SUD**

**9 de Julio 392 – Tres Arroyos- Tel. (02983) 423310**

Email: [sociedadprotestantedelsud@gmail.com](mailto:sociedadprotestantedelsud@gmail.com)

Pág. Web: [www.sociedadprotestantedelsud.com](http://www.sociedadprotestantedelsud.com)



**IGLESIA  
EVANGÉLICA  
LUTERANA  
TRES ARROYOS**

*Julio 2022*

## ***PRIVILEGIOS***

Debemos reconocer que el tema de los privilegios es algo urticante. ¿A quién no le tocó alguna vez estar esperando ser atendido en una repartición u oficina, y de pronto aparece un fulano que agita la mano desde el fondo, saluda a Clarita, que está del otro lado del mostrador atendiendo...y pasa de largo junto a todos los que estábamos esperando responsablemente que nos tocara el turno? Si,...los ‘colados’ son de ese tipo de personas que se atribuyen ‘privilegios’.

Hay otros privilegiados en nuestra sociedad: los amigos de autoridades y funcionarios; los familiares de políticos y otros ‘influyentes’; y la lista se podría alargar... Esos privilegios nos molestan y crean situaciones de malestar colectivo. Uno está de acuerdo en privilegiar a los ancianos, a las mamás con niños a cuestas, a personas con dificultades... pero no a los ‘vivillos’.

Y les voy a hacer una confesión: luego de muchos años de pastorado y después de meditarlo mucho, reconozco que los pastores tenemos un ‘privilegio’. No se asusten, no es una ‘colada’ ni una ‘avivada’, sino algo que

*(continúa en la pág. 2)*

C  
O  
M  
U  
N  
I  
C  
A  
N  
D  
O  
N  
O  
S

(continúa de pág. 1)

podríamos llamar un 'privilegio sentimental'. Les cuento de qué se trata.

Cuando el pastor va administrando la Santa Cena, tiene delante una realidad muy emocionante, que hace reflexionar: *las manos y las cabezas de las personas que se acercan a comulgar*. Se pueden preguntar ¿qué tiene eso de emocionante o que invite a la reflexión?. También les cuento lo que yo siento: es como ver en un momento los años de historia de nuestra congregación, la pluralidad en la conformación de la misma, la rica variedad que, -gracias a dios-, se ha ido dando... Es en pequeño lo que pasa con la historia de la Iglesia Universal.

Hay manos arrugaditas y con esas manchitas marrones que nos van saliendo cuando pasan los años. Otras son grandes y callosas, como las del albañil, el chacarero, el mecánico, el carpintero, con las huellas propias de cada tarea realizada... Otras son elegantes, cuidadas, prolijas como las de personas que atendieron un bazar o trabajaron en una oficina. Las hay delgadas, con dedos largos y uñas mordidas, como de chicos nerviosos por descubrir lo que les viene deparando la vida. Alguna aparece con algún tatuaje. Muchas de ellas tienen la piel clarita, casi transparente, mientras que otras son oscuritas, oscuritas, y tienen muy poco de 'nórdicas'. Esas manos son la expresión de la vida de nuestra gente, de nuestra congregación, que es parte de la Iglesia Universal.

Y el pelo nos dice lo mismo: esas cabelleras blancas, insistentes, permanentes, que cada domingo se acercan a escuchar fielmente la Palabra de Dios, y que nos recuerdan los años de trabajo y tiempo dedicados a la comunidad. A su lado un pelo largo, rubio, casi blanco, finito de una nieta o nieto recién confirmado, que mira de reojo y hace un guiño a un amigo que está en la otra punta del reclinatorio, y

## Programa Fiesta de las Colectividades



El Sábado 20 de agosto se realizará un encuentro de coros en instalaciones del Club Español, de 17.00 a 18.00.

El próximo 4 de septiembre tendrá lugar el acto alusivo al Día del Inmigrante frente al monumento ubicado detrás de la Municipalidad con la presencia de banderas de las distintas colectividades y con trajes típicos.

Los días 17 y 18 de septiembre se realizará la Feria de Platos típicos, patio de comidas y espectáculos artísticos en El Fanal.

*Los esperamos!!*

-----0-----

## Bautismos

<b>20/02/2022</b> En La Capilla	<b>JOAQUÍN RE</b> Hijo de Sabrina Gastelú y Cristian Humberto Ré
<b>06/03/2022</b> En La Capilla	<b>JULIA GASTELÚ</b> Hija de Josefina Etchegaray y Santiago Gastelú

***Felicitaciones para estos niños y sus familias!!***

# TENEMOS TECHO NUEVO!!



Nuestra Capilla ya estaba necesitando una renovación. En varias oportunidades se habían arreglado filtraciones, pero ahora ya no tenía sentido seguir emparchando, ya que rápidamente aparecía otro lugar para corregir.

Por ese motivo, la Comisión Directiva decidió a fines del año 2021 comprar chapas nuevas y contratar a un techista para que cambie totalmente el techo.

Este trabajo se realizó durante el mes de enero y ahora ya no tenemos más goteras que manchen el cielorraso y las paredes.

La próxima meta es pintar todo el edificio y los corralones, para que luzca como nueva. Para ello, Ester Skou se ocupó de contactar gente para recaudar fondos para comprar la pintura y todos los materiales que se necesitan, además de la mano de obra para este proyecto. Como no tiene todos los contactos de la gente, agradecemos a todos aquellos que deseen y puedan colaborar, que se pongan en contacto con la Oficina de Sociedad Protestante del Sud Tel. (02983) 423310.- Desde ya, muchas gracias.

Es nuestro deseo poder realizar este trabajo cuanto antes ya que en este momento está muy deslucida por el paso del tiempo.

(continúa de pág. 2)

que me hace pensar en eso tan valioso que es la espontaneidad y la picardía de la adolescencia. Un poco más allá una cabellera larga, de pelo negro y grueso con más raíces autóctonas que escandinavas; y que me hace pensar: ¡Gracias a Dios que la congregación de inmigrantes poco a poco se fue abriendo en ese compartir la Buena Noticia de Nuestro Señor Jesucristo, tal como es la voluntad y el mandato del Señor de la Iglesia!

Es muy fuerte el mensaje de todas esas manos uniéndose para recibir el mismo pan y participar de la misma copa; porque nos hace comprender que los que hacemos esto formamos parte de un mismo cuerpo. También es fuerte que todos inclinemos nuestras cabezas en actitud de fe ante ese Dios que nos hizo diferentes para que sepamos compartir y aprovechar nuestra diversidad.

Este es el privilegio que quería compartir con ustedes, -y que extraño luego de retirarme-. Una realidad que nos dice que la fuerza de la Iglesia de Jesucristo, y por lo tanto de nuestra congregación, está en ser amplia, contenedora, abierta e inclusiva (que es lo contrario de exclusiva-excluyente). Dios nos inspire para que siempre trabajemos por vivir la unidad en la diversidad. Un gran abrazo a todos.

Aldo Bidan  
Pastor

**NOTA:** Muchas gracias Pastor Aldo Bidan por colaborar con la Revista!

# El Hogar El Atardecer cumple 20 años



“Queremos comunicar que el Hogar cumple 20 años. Nos parece una fecha importante, ha crecido mucho, tenemos un Hogar muy lindo y principalmente está siempre completo, por algo debe ser. No podemos festejar, en realidad sí podemos festejar internamente por cuestión de la pandemia obviamente, porque tenemos que cuidar a nuestros residentes. Son una pequeña porcelana y algunos son muy frágiles y no podemos admitir que venga gente de afuera. Pero bueno, sólo quisiéramos comunicar que el 1 de agosto son los 20 Años del Hogar El Atardecer”

Delia Hollender

# Tarde de Labores...

Desde el año pasado, en la sede de Sociedad Protestante del Sud, todos los lunes a partir de las 15.00 hs., se reúne un grupo de damas de nuestra congregación para realizar manualidades. Esto gracias al compromiso de Silvia Gundesen y de Susana Bidan, que coordinan desde un principio este proyecto.

No hay edad ni condición para participar. Una tarde distinta en la semana, en donde se comparten puntos, labores, charlas, merienda y mucho más. Un placer para todas las que participan y ojalá puedan sumarse muchas más.

Este año han decidido tejer para alguna entidad y realmente han logrado hacer un montón!! Chalequitos, mantas, cuellitos, gorros, que fueron entregados al Centro Educativo Complementario.

Felicitaciones a todas las tejedoras y a sus coordinadoras por este logro!!!!



# Hogar El Atardecer - 20 años

Por Susana B. Z. Bidan

## FALLECIMIENTOS:

11/01/2022	† Maja Kristina Cristensen de Christoffersen a los 87 años en Ts. As.
04/02/2022	† Ellen Katrina Poulsen Hornum de Salvai a los 101 años en Ts. As.
19/02/2022	† Héctor Alberto Elcuaz a los 82 años en Tres Arroyos
05/03/2022	† Helge Stevns a los 90 años en Tres Arroyos
27/03/2022	† Tove Christensen de Aristemuño a los 89 años en Tres Arroyos.
08/05/2022	† Roberto Federico Hollender a los 80 años en El Perdido.
30/05/2022	† Ana Carina Lauridsen a los 54 años en Mar del Plata.
27/06/2022	† Ena María Laurlund a los 91 años en Coronel Dorrego.
04/07/2022	† Sara Rybner a los 70 años en Olavarría.

Descansen en Paz.  
Nuestras condolencias a sus familias....

.....

*El proyecto de Hogar para Ancianos surge de la inquietud de las Ligas Femeninas de la Iglesia Reformada en Argentina (LIFIRA), que comisionan a la Liga Femenina de Tres Arroyos, para que, con la participación de otras Iglesias Evangélicas, elaboren un plan de trabajo que permitiera la concreción de esa idea. Es así que en noviembre 1982 comienzan las reuniones con la participación de representantes de la Iglesia Reformada, Iglesia Luterana Sociedad Protestante del Sud, e Iglesia de la Unión Evangélica. En esas reuniones se fue dando forma al proyecto, estudiando la problemática de la ancianidad, junto con las ideas que iban aportando los miembros de las comunidades.*

*En septiembre de 1985 se compra el terreno en Avda. Caseros. En este momento, la Iglesia de la Unión Evangélica se retira del proyecto, por estar comprometida con otro emprendimiento para niños. Y en octubre de 1988 se realiza la Asamblea constitutiva de la Asociación Civil Hogar para Ancianos El Atardecer, la que nos encuadra legalmente, y es un paso importante para concretar la idea del Hogar.*

*La construcción comenzó en mayo de 1991. El proyecto fue realizado por los arquitectos Pablo Frandsen y Ana Slobodian, que interpretaron las ideas de la comisión y asociados, estudiando los requerimientos de Salud Pública para este tipo de emprendimientos, logrando un edificio totalmente apto para los ancianos, y de ágil circulación para el personal.*

*Pasaron algunos años, donde se avanzaba en la construcción a medida que se iban obteniendo los fondos necesarios para ello. El trabajo de las comunidades Luterana danesa y Reformada holandesa, unido a las donaciones de socios, y fundaciones de Holanda y Dinamarca, nos permitieron lograr el Hogar que disfrutamos hoy.*

*(continuación de pág. 5)*

*El 1 de agosto de 2002, llegaron los primeros residentes, acompañados por familiares, amigos y asociados, para compartir esos momentos fundacionales. Izar las banderas, compartir un té, agradecer a tantos colaboradores. Y juntos dar gracias a Dios, que nos permitió llegar a ese momento, y pedir su bendición sobre el Hogar, sus residentes y su personal.*

*El edificio contaba con 16 habitaciones, y capacidad de 24 personas, con todas las áreas de servicio necesarias. A medida que iba transcurriendo el tiempo, se fue ampliando hasta llegar a 40 personas, agregándose también más espacios de servicio y de usos múltiples. Además, se fueron incorporando personas capacitadas para desarrollar distintas actividades con los residentes.*

*El Hogar es iniciativa de las Iglesias Luterana y Reformada, y su presencia es permanente, en las situaciones especiales, y también en las celebraciones dominicales.*

*Cumplimos 20 años, nuestros sueños de una vida plena para nuestros ancianos se cumplen gracias al personal, a las comisiones, y a tantos socios y amigos que siempre están a nuestro lado.*

*Feliz aniversario Hogar El Atardecer!*

*Susana B. Z. Bidan*

PD: Muchas gracias Susana por tu aporte!!

## Un momento divertido jugando a las cartas



*El SEGUNDO jueves de cada mes, nos reunimos en nuestra casa de 9 de julio para jugar a las cartas. La cita es a las 17.00*

*Quienes quieran pasar un rato divertido.... Están invitados !!!!*

